

# *Un vaste calendrier sportif sur la table pour 2022*

---



**Les jeux scolaires doivent reprendre l'année prochaine après deux ans de pause Covid-19.  
Photo des archives.**

La Havane, 26 déc. (RHC)- L'INDER, l'Institut cubain des Sports, a conçu tout un calendrier pour 2022, comptant sur le retour à la normale prévu sur la base des résultats de la vaccination massive contre le Covid-19 dans notre pays.

732 compétitions de tous les niveaux figurent dans le calendrier 2022 de l'INDER sans pour autant envisager de grand événement multisports international.

«Nous avons conçu un calendrier basé sur le nombre d'événements de ces dernières années. Il comprend surtout les championnats nationaux et un ensemble de compétitions provinciales et internationales qui servent à préparer nos athlètes», a déclaré au site [www.jit.cu](http://www.jit.cu) Agustín Abril, directeur de la programmation et de l'organisation sportive de l'INDER.

«Le principal événement sportif cubain a été et continuera d'être les jeux scolaires nationaux, qui commencent en avril avec les Coupes Pionniers, pour les enfants de l'enseignement primaire et des adolescents du premier cycle de l'enseignement secondaire. Cela fait deux ans que nous ne les tenons pas et nous devons enfin les récupérer avec toutes les garanties. Cette interruption va avoir un impact sévère sur notre sport et nous devons le récupérer maintenant, pour cela il est nécessaire de tenir la pandémie à distance», a déclaré Agustin Abril sur une question clé pour le développement de l'île dans ce secteur.

"En avril, nous devons commencer par les Coupes des Pionniers, puis nous aurons les matchs des jeunes en juin, et en juillet les matchs des écoles. Ces compétitions sont préparées avec beaucoup d'efforts. Il est urgent de sauver autant que possible ces générations frappées par le Covid-19. Nous sommes sûrs qu'avec l'efficacité de nos athlètes et de nos entraîneurs, et avec tous les efforts de l'organisation en termes de logistique, nous serons en mesure d'offrir des événements de qualité», a-t-il déclaré.

Il y aura d'autres compétitions essentielles comme le 61e championnat national de baseball et les tournois nationaux de boxe, de lutte, de judo et d'athlétisme, parmi les plus importants. En ce qui concerne les compétitions internationales, nous pensons sauver la boxe, la lutte et le judo traditionnels, ainsi que le triathlon de La Havane, Marabana, le volley-ball et d'autres compétitions», a assuré Agustin Abril.

Tout dépendra, sans aucun doute, du fait que le Covid-19 ne vole pas les terrains de jeu.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/280976-un-vaste-calendrier-sportif-sur-la-table-pour-2022>



**Radio Habana Cuba**